

CARTA ROTARIA DEL 23 de Septiembre de 2015. Número 174

Redacción: CARLOS CORTÉS C.

EXPOSICIÓN

Amplia y profunda sobre los programas que se están llevando a cabo en el Barrio María Paz bajo el patrocinio parcial de nuestro Club, fue la realizada en la reunión pasada y que al parecer servirá de base para elaborar un proyecto para una subvención global y que entiendo se piensa llevar a Cartagena a la Feria. Podría decirse que este fue el tema principal de la pasada reunión en la cual el tiempo no alcanzó para definir ni el sitio, ni el programa para la celebración del día del amor y la amistad “que en Colombia se conmemora el tercer sábado de Septiembre y es una celebración tradicional en la que los amigos conocidos, enamorados, novios, esposos y amantes se expresan su amor y su cariño”. En la mayoría de los países sin embargo se celebra el mismo día de San Valentín.

Se recordó en que consiste el programa de INTERCAMBIO DE JÓVENES y se compartieron experiencias en nuestro club y en otros.

Se trajo a cuenta el tema de actualidad: la paz. Todos la mencionan, así como la ética, pero.... se necesita que nos preparemos para recibirla como se merece.

Se insistió en que se debe estar atentos a colaborar con las actividades de las damas, la mayoría esposas de rotarios, de la necesidad de actualizar la lista de miembros activos para evitarle descuadres a nuestro tesorero y de que se imprima el cuadernillo que se acostumbra a repartir todos los años con los cambios de junta y que se dé cabida a las diversas inquietudes que pueden conducirnos al desarrollo de programas para todos los gustos como decía en la invocación el macero Germán Alfonso. Estas observaciones sumadas a la floja asistencia a las reuniones semanales, no deja de preocupar y por ello no me cansaré de proponer que se haga una “reingeniería”, pero considerada con el significado que le da Luis Miguel Manene en su blog y que dice: “el concepto de reingeniería es una opción para reaccionar ante la situación actual y sus cambios, enfocada en procesos eficientes. Es la revisión fundamental y el rediseño radical de procesos para alcanzar mejoras espectaculares en medidas críticas y contemporáneas de rendimiento”. Esto no es pesimismo sino el deseo de que todo sea mejor cada día pues como dice el Manual de Procedimiento: “Cada club debe elaborar su propio plan de liderazgo para que haya mayor dinamismo y garantizar que todo socio participe directamente en un proyecto o función del club”.

K2

Es uno de los nombres con el cual se conoce la nueva presentación pues también se le llama –Spice, Ak-47, Scooby Snax- “hierbas rociadas con canabinoides que funcionan como una versión profundamente potente de la marihuana” y es más barata que ésta pues un “ porro se consigue por uno o dos dólares, mucho más barato que la comida”. Razón de más para que el club implemente un nuevo programa que ayude a nuestra juventud a evitar ser víctima de este flagelo de la adicción a las drogas. Tomado de Portafolio 19 y 20 de Septiembre de 2015. Recordemos con Jacinto Benavente: “Sólo por nuestras obras, nuestra acción, podemos saber de nuestra vida”.